

Erstes Pflichtspiel für den ASK

ASK St. Valentin empfängt im Baunti-Landescup Weißkirchen

■ ST. VALENTIN (ah). Am Freitag, 18 Uhr, erwartet der ASK St. Valentin im Landescup Union Weißkirchen. Für die Gäste ist es die Generalprobe für die eine Woche später beginnende OÖ-Liga. In der ersten Runde schaltete der ASK den Landesliga-Konkurrenten Union Pichling mit 2:1 aus. Thomas Zemann und Christoph Guselbauer sorgten in der ersten Halbzeit für die Vorentscheidung. Der Anlusstreffer für die Gäste kam in der 83. Minute zu spät. Für Torgefahr soll in der kommenden Saison Neuzugang Zemann sorgen. Unter Neo-Coach Harald Gschnaidtner soll das Ergebnis aus der Vorsaison mindestens gehalten werden. Bei der Rückkehr in die Landesliga kamen die Niederösterreicher auf den starken fünften Platz. Interimstrainer Gerald Engleder ist wieder ins zweite Glied zurückgerückt. Gschna-



Für Jochen Pardametz (re.) und den ASK St. Valentin geht die Saison am Wochenende mit dem Landescup los.

Foto: Heilbrunner

idtnr hat als Spieler über 100 Einsätze für den FC Linz in den obersten beiden Spielklassen gesammelt. Neben Zeman sollen auch Phillip Gschwandtner vom SC St. Pantaleon-Erla und der Grieskirchner Yalcin Demir als Neuzugänge mithelfen, den

Platz aus der Vorsaison zu verteidigen. Verzichten muss die Werkself künftig auf die Dienste der langjährigen Stützen Michael Dorfmayr und Martin Paulinec, die ihre Fußballschuhe an den Nagel gehängt haben.